

Gimnasia



Ángel Villa. | RSCC

Ángel Villa será el juez español en el torneo de Bucarest

Gijón, J. J.

El juez internacional y técnico de la sección de gimnasia masculina del Grupo Covadonga Ángel Villa se desplazará este fin de semana a la ciudad rumana de Bucarest para puntuar un encuentro preparatorio para el Campeonato del Mundo que realizarán las selecciones nacionales de Rumania, España, Hungría y Noruega. Este encuentro cuadrangular servirá como piedra de toque para el equipo nacional español de cara al próximo campeonato del Mundo que se celebrará en la ciudad de Glasgow a finales del próximo mes de octubre.

Ángel Villa es uno de los habituales jueces elegidos por la Federación Española para las competiciones internacionales manteniendo de esta manera el prestigio de los jueces formados en el club gijonés.

Hockey sobre patines

El Hostelcur confirma el fichaje de Carolina Correa

La joven portera colombiana se incorporará al club el próximo martes, a cinco días del inicio de la Liga

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón logró cerrar el fichaje de la portera colombiana Carolina Correa que es esperada en Gijón el próximo martes apenas cinco días antes del comienzo de la OK Liga femenina.

Correa es un joven valor del hockey colombiano que tras demostrar su categoría en la liga sudamericana aceptó dar el salto a Europa. Correa es internacional con su país y lleva practicando este deporte desde los seis años siendo una de las más destacadas de su categoría todas las temporadas.

Carolina ha formado parte de la selección colombiana que disputó el Campeonato del Mundo el pasado año en Francia donde demostró su calidad. Además ganó el Campeonato Nacional del pasado año en el que fue la portera menos goleada.

El ex entrenador del equipo gijonés Fernando Sierra conoce perfectamente a Carolina Correa porque la tuvo a sus órdenes durante su periplo colombiano. "Es una jugadora muy joven porque sólo tiene 17 años pero reúne mucho potencial", asegura. Según Sierra "es una portera muy ágil, fuerte, rápida y valiente". Pero advierte que "todavía tiene mucho que mejorar por su edad y porque la liga de Colombia no tiene el potencial de la española, necesita experiencia y entrenar mucho pero ya ha demostrado que cualidades las tiene por lo que estoy seguro que tendrá una progresión rápida". Con todo será necesaria su adaptación a la



Carolina Correa.

OK Liga con mucho mayor nivel y que se juega de manera diferente a la de Colombia. Carolina tendrá en su contra que llega para suplir a quien fuera portera del Hostelcur Gijón en la última década y una de las mejores porteras del mundo durante este tiempo, Christina Klein. La diferencia es muy grande y no sería de recibo

esperar con las comparaciones, la suya es una apuesta de futuro.

"Es una oportunidad muy grande que no se puede desaprovechar y seguramente aprenderemos mucho para venir a aportar al equipo nacional" declaró la jugadora a la presa colombiana en cuanto se confirmó su fichaje por el Hostelcur Gijón.

Vela

Gijón acoge la quinta edición del trofeo de vela adaptada

Participarán barcos de la clase Access 303 de seis comunidades

Gijón, J. J.

La bahía gijonesa será escenario este fin de semana de la quinta edición del trofeo Villa de Gijón de vela adaptada en el que han confirmado su presencia regatistas de Galicia, Cantabria, País Vasco, Navarra, Madrid y Asturias.

Esta edición del trofeo es a su vez el Campeonato Ibérico y se desarrollará con barcos de la clase Access 303 especialmente preparados para personas con discapacidad física. Su principal característica es que son barcos insubmergibles y en el que los tripulantes manejan el timón mirando hacia la proa con una transmisión de la caña distinta al timón tradicional y que se asemeja a un "joy stick".

El trofeo está organizado por la Federación Asturiana de Vela en cuyas instalaciones en el puerto deportivo gijonés cuenta con rampas, vestuarios adaptados y una grúa para subir y bajar a las tripulaciones de los barcos. Esta competición es única en el norte de España por sus características por lo que la ha convertido en referencia para estos regatistas.

Además de la pura competición se celebrará la reunión anual de la Asociación Nacional de la clase Access, asociación que tiene su sede en Gijón como reconocimiento por la organización de este tipo de regatas.

Fútbol americano



Mariners, Foxes 82, Oviedo Phoenix y Madgirls disputarán la Asturbowl 2015 de flag

Los equipos gijoneses de Mariners, en la foto durante un partido, y Foxes 82 y Oviedo Phoenix y Madgirls de Oviedo iniciarán mañana sábado la Asturbowl 2015 de flag football femenino. Este primer encuentro enfrentará en el polideportivo Manuel Novo de Tudela de Agüeria (18.30 horas) a las Mariners y Phoenix, equipo debutante en la categoría. Las gijonesas tienen las bajas de Berenice Bigurra, Alejandra Rodríguez y Estefanía Sastre.

Tenis

El Grupo busca plaza en la fase de ascenso

Gijón, J. J.

El equipo masculino de tenis del Grupo Covadonga en categoría absoluta se desplaza este fin de semana a Terrasa (Barcelona), para disputar la eliminatoria que le dé el pase al cuadro final de la fase de ascenso a la segunda categoría nacional de la que descendió la pasada temporada.

Los dos equipos, C.D. Terrasa y Grupo Covadonga, se

encuentran invictos y ambos con dos puntos. Para la fase de ascenso se clasificarán los 8 mejores clubes de la categoría "C". El equipo grupista lo forman los jugadores siguientes: Diego Bedía, Gonzalo Moyano, Javier Fernández, Juan Barahona y Álvaro de La Rosa con José Ramón Cifuentes como capitán. El objetivo es superar al equipo catalán y poder luchar por recuperar la categoría perdida.